

MEHR

ALS NUR

BUNT

20. - 22.5.22

Quartiersfest

Neubaugebiet
Linkenheim-Hochstetten
Heidelberger Straße

MEHR ALS NUR BUNT –
so sollen unser Quartier
und unser neues
Quartiershaus werden.

MEHR ALS NUR BUNT –
unter diesem Motto
wollen wir nicht nur unser
Zusammenleben im Quartier
gestalten, sondern auch
ein großes Fest miteinander
feiern.

Ein Wochenende zum
Nachdenken und
Genießen.

MEHR ALS NUR BUNT –
unter diesem Thema wird vom **Freitag, 20. Mai bis Sonntag, 22. Mai** im
Neubaugelbiet Biegen/Durlacher Weg ein Quartiersfest stattfinden.

Das Neubaugelbiet soll an diesem Wochenende zu einem Treffpunkt
lebendiger Kultur und gemeinsamen Erlebens werden.



MEHR ALS NUR BUNT –
so sind die Menschen, die in unserem
Quartier leben und arbeiten werden.

Ob im Pflegeheim Geschwister Nees, im
Wohnheim für Menschen mit Behinderung
der Johannes Diakonie Mosbach, Menschen
im „Betreuten Wohnen – silver living“ oder im
inkluisiven Kindergarten im Quartiershaus und
natürlich auch Sie alle, ob Neubürger oder
alte Linkenheimer.

20. Mai

19:00 Uhr

Menschen mit Demenz – MEHR ALS NUR BUNT
Eröffnung durch **Bürgermeister Möslang**
Filmabend im Evang. Gemeindehaus Linkenheim, Karlsruher Straße 62
Ein Film mit Didi Hallervorden und Till Schweiger

21. Mai

15:00 Uhr

Vortrag und Lesung mit **Dr. Sarah Straub**, Demenzforscherin an der Uni Ulm
„Als meine Großmutter ihr Ich verlor“
Vorstellung Freundeskreis Pflegeheim
Einladung an Interessierte und Betroffene
Anmeldung bis 13.05.22 über quartiersmanagement@linkenheim-hochstetten.de
Ort wird noch bekanntgegeben

21. Mai

19:00 Uhr

„Tacheles“, Open-Air-Konzert mit Sarah Straub, Liedermacherin
Alte Lieder und neue Balladen mit entfesselnder Leichtigkeit, mitreißender Melan-
cholie und ansteckender Fröhlichkeit
Getränke und Catering ab 18:00 Uhr: Worka, Lebenshilfe Karlsruhe
Quartiersplatz Heidelberger Straße, Eintritt frei

22. Mai

10:00 Uhr

Open Air Gottesdienst für alle Bürger
Thema: **Miteinander leben – MEHR ALS NUR BUNT**
Predigt Diakon Daniel Paulus (Kairos 13), Stadtkirche Karlsruhe
Der Gottesdienst wird gemeinsam gestaltet von Pfrin. Gholamvisy (Evang. Kir-
chengemeinde Hochstetten), Pfr. Schölch (Kathol. Pfarrgemeinde) und Pfr. Kampe
(Evang. Kirchengemeinde Linkenheim).
Musik: Band CVJM Hochstetten und HoLi Brass
parallel Kindergottesdienst vor Ort



Sarah Straub ist eine junge Frau mit „zwei Gesichtern“. Sie ist sowohl Diplom-Psychologin an der Uni-Klinik Ulm als auch Pop-sängerin. Die Demenzerkrankung ihrer Oma hatte die damals 20-jährige sehr geprägt. Neben ihrem eingeschlagenen Weg zur erfolgreichen Musikerin studierte Sarah Straub Psychologie, promovierte über Demenzerkrankungen und arbeitet in der Forschungsabteilung der Universitätsklinik Ulm.

Ihr erstes Album veröffentlichte sie bereits 2014, im Jahr 2019 erschien ihr erstes deutschsprachiges Album „Alles Das Und Mehr“ mit Neuinterpretationen von Liedern des Liedermachers Konstantin Wecker. Sarah Straub singt Lieder und neue Balladen mit entfesselnder Leichtigkeit, mitreißender Melancholie und ansteckender Fröhlichkeit. Sie begleitet sich selbst am Keyboard und wird unterstützt von dem Gitarrist Andreas Ferra.

Wir bedanken uns bei den Sponsoren: Gemeinde Linkenheim-Hochstetten, Gewerbeverein Linkenheim-Hochstetten, Cuffaro-Immonbilien und bei allen, die uns tatkräftig unterstützen.

Spenden an Gemeinde Linkenheim-Hochstetten, Stichwort Quartier (DE25 6605 0101 0104 0001 12) für ein soziales Projekt (Genauerer wird noch bekannt gegeben.)

Veranstalter: Quartiersmanagement
der Gemeinde Linkenheim-Hochstetten
Dr. Reinhold Friedrich

